コチョウスレドモ ウソハツカナイ



豊島区北大塚2-26-1-1F

常夏かも知れないけど、

てた秋が来ました。

秋ですよ、

来ないと思っ

 \mathcal{O}

銀

座で思う

日

どころか濃かったりね。

でもまだ緑が残ってる、

素敵な景色です。 らりゆられて、

たいになってるはずの紫陽 つもならとっくに枯れ枝み

ドライフラワー

一歩

和通りにだけ街路樹があるけ

それと平行する西銀座通りと昭

棒にして見ると、

銀座通り

銀座通りを横軸の芯

ど、縦の道には全部街路樹があ

で残って

ちゃんと実をつけたし。

丁目の奥野ビルの柘榴は、

そう。

それが

秋風にゆ それは

ちょっとで地面につき

と茂ってて、

もう

柳の葉もち

してます。 銀座もそんな感

安心設計

道沿いだから、跡地利用 うと思ってましたが、そ が難しいんだろうか? ろは閉まったきりで、 くともしませんね」 わり続ける大塚だ。 「パチンコ屋の前は材木 「壊してマンションだろ な様子もなさそうで 「ひょうたん島のとこ 大塚三業通りの坂 りました」、 な建物でねぇ…」 でしたね」、 ました」、

P横丁的日乗

ペンギン堂雑貨店咆哮

が、 そうでね」、 うたん島の後釜と同じく たに違いない」、 年離婚ですなぁ」 れでしょうか?」 たのですが」、 狸が失踪しました」、 に置かれた狸と蛙の置物 住宅か忘れたけど、 の建物、集合住宅か個人 日も暢気なペンギン横丁 らい気になります」。 人で四つ角を見守ってい 「よっぽどのことがあっ 「蛙だけがぽつんと寂し 「そうそう、あの近所 「そうなんです、

さんは。別の町から移転

すよ」という僕も少し気 してきたお店らしいで

> えていませんねえ」。 けど、さすがにもう憶

になっている。

「北口商

たイタリアンのとこ、

「そういやさっき話し

ABCキッチンがありま

「今は南口の都

桃太

来ましたね」、

「相変わ 鐘ヶ淵

道の角に、イタ飯屋が出

あるけど、

屋だったって聞いたこと

「巣鴨公園に向かう坂

らず早耳だなぁ、

シも長いこと大塚にいる

「いやぁ、アタ 知ってます

> と付いた看板で、 何が出来たののかと思い ルも最初は予備校の校舎 「坂を登った先を入った !武蔵予備校です」、 トラの顔だけがポン 塾生の寮もあ 「その隣のビ 「オンボロ 「懐かし 最初は

「ずっと1. 「喧嘩別 外壁

郎寿司があったビルは、 店街の交差点手前、

愛いビルですね。

前はオ

の豪華版」、

「うちから

営住宅の一階だけです

前は北口と二軒体制

ブビレッジっていう

四隅が丸い窓の外壁が可 いよいよ解体とか」、

BLANK

な下心、

何か楽しそう

な気がしてね。掲載料

ないかという他力本願

す。萬重宝を縮小また はビール一杯…嘘で

は全廃してもいい

絶賛大募集。画像

BLANK

の2を。

って取り敢え

りましたよ、 ほらね、

P 新聞そ

ちゃんと作

ず威張ってみました。

編集後記のようなもの

た。

ここに何か入る

告スペースも作りまし

今号より姑息にも広

と、作らなきゃいけな

い心持ちになるんじゃ



意外と沢山ペンギンいます

酒の店

路、目黒・ふ 浅草・珈琲ア

貨店、法善寺横丁·洋

う、雑司が谷・旅猫雑 池之端・古書ほうろ

ロマ、平井・平井の本

こちらも募集中・

なレストランがありまし ファミレスの走りみたい

目まぐるしく移り変

瓶になっててね」、

つの間にかタイガ のすぐ右側のビルが、

「あの坂を途中 便利だった

出来たり壊された

サクッと入れます と一言でも頂けたら、

大感謝配布協力

やかな風が流れてる。 覗くと小体な建物や、 か違うんです。同じようにビ 越えた先の柳通りって、 理な相談。だけど昭和通りを ビルより木造家屋が似合いま 情を醸し出す木には、 ルばかりなんだけど、 小道があったり、少しだけ穏 思うに柳みたいな小粋な風 それを銀座に望むのは無 そそる 脇道を やつぱ تخ

銀座の柳と昔

0

それがビル風のせいだとして ルとビルの隙間から見ると、 なるってのもあるけど…。 ふわりと揺らぐ柳の木をビ 美味そうな小店達が気に 心が和みます。 正直言う

道を跨いだ建物がで

しかも銀座シックス



横軸の道は歩道が無

そこに車を通

街路樹なんて



しくない道と相場が決まっ

○○新道は概ね 別に調べる

冠新道商店会という チが羊頭狗肉かど

なア

何故その名に冠が付くのか

なにはなくとも 冠新道



ラ

7

道 n

いる。

ていれば、

王様がかぶってそうな可愛い らしい王冠が描かれているだ そもそも地面におとぎ話の もうい いじゃないか。

> ても、 拠写真の、 屋は既に終焉を迎えていたとし の師匠の御 笑ってしまう物件や、 いで!という切実な張り紙と証 当てにしてた良きラー 一斗缶を金曜日に捨てな 失礼ながらプッと 江戸神楽 メン

> > た電気店の置き看板、ラジオ・

のかなと思いつつ、

年季の入っ

と、あぁ三河島駅も遠くない店名に三河島の文字を見つけ



ときが流れて **元実のひと** 通り名を銘した無粋な鉄塊を こくのだ。

現れる、 得意技だけど、 地面に突き刺すのは、 車道に覆い被さるよ 通り中程に突如 荒川区の

?って件もあるけれど。 ちにもなる。 が、まぁこの並木に免じ 開サロンってなんだろう ポツンと置かれた喫茶疎 鉄塊を許そうという気持 その途中に



うな街路樹の緑の和らぎ

浅草を歩き出 して幾星霜、 親父

王冠の町

なら、 世話になってる町なんだ、 に連れられて、ほおずき市や羽 客より地元の人々が暮らすと 華街より人気のないとこ、 としては、 の恩義に報いるには足りない。 の一日やふつか休んだって、 子供時代を含めりゃ更に長年お り込むおじさん達にドキドキし 子板市、鋭い目をして道端に座 けどやっぱ隅っこ好きな僕ら 外国人にも大人気の合羽橋を そんな辺りを歩きたい 幹線道路より路地横丁、 おっかなびっくり訪れた 表通りより裏诵 行楽 0 仕事 そ 繁

よ」と言われて買った東芝のラ たらいつでも直 置く楽器店のおじさんに「壊れ 余り日は当たらないけど。 り日向ぼっこ、いや、どのみち しい中古楽器や電子楽器を沢山 くりであろう狸軍団も、 サクッと脇に逸れりゃ、 夜は酔客に頭を叩かれま してあげる 一気に のんび 懐か

> を渡って高架を潜る。 民くらいかも知れない 尾久橋通り。真上を走る舎人ラ あった明治通りからたどり着く 二歩手前、 イナーを「とねり」って読める 一歩手前まで来ての、 八は古典文学を嗜む人と足立区 レコーダーの文字に感涙 店名のオー アーチの ム電化に 大通り

灯を、 書籍に紛れて、 閉店中なのに出しっ放しの関連 があればなと振り切って、 隅の居酒屋の、 る工場と倉庫と工業所。 ビルの二階の鉄道グッズ屋の、 ロトランプ 人通りは一気に減って、 あと四、五時間待つ根性 すみだ川の赤提 見目懐か その一 しいエ 古手

と流し目を する荒川区 そ冠新道に_ 「ようこ

通りの 大好き 千束



けど、その分怖くないから有り 店が出来ててビックリするんだ こまで離れても突然お洒落なお

難いかも?って自分を納得させ

界隈をなるべく離れて、

まぁど 観音様

毎度お馴染み浅草の、

た頃の名残りだね。 こいらに聖天町って町名があっ の季節だね。 聖横町会って、 ح

柱を眺めて、 公園を縦断、 水とは縁の無くなった山谷堀 点在する小橋の親 一世紀前を思うの



も



浅草は なるべく隅っこを

銀の輔主従であります。 てないなと、ふらふら徘徊する そういや最近あの辺を歩い

ちゃったし、 で平日に行けばいいじゃん。 行列だけど、 川公一さんの著書に感化され、 アロマは土日休みになっ だったら仕事休ん いつも王さまは大

ジカセは絶好調ですよ。